

saint-pardoux-soutiers

Bonne marche pour l'association familiale de Soutiers en 2023



Mickaël Goudeau, membre, Patrick Guichard, président, et Julien Faucher, vice-trésorier de l'association. (Photo NR)

L'assemblée générale de l'association familiale de Soutiers s'est réunie autour de son président, Patrick Guichard, le vendredi 27 janvier 2023 à la salle des fêtes. En parallèle d'un bilan financier positif, le président et les membres ont évoqué les principales réalisations passées et à venir. Ensemble, ils ont souligné la participation de l'association aux événements majeurs de la commune, en collaboration avec le Foyer rural.

La Solstérienne, traditionnelle randonnée pédestre organisée par l'association, a réuni 237 randonneurs en 2022. Elle aura lieu cette année le dimanche 16 avril. Le parcours en sera bientôt finalisé. La fédération de randonnée met à jour les circuits de grande randonnée du département. « Il est donc parfois nécessaire de trouver des itinéraires bis », explique Martin Moreau, conseiller municipal, qui travaille sur la

question en collaboration avec Patrick Guichard. La course cycliste de la Viette a vécu son 31^e Grand prix le 15 mai dernier. Les organisateurs ont relevé le défi de trouver de nouveaux sponsors suite à la fermeture de la laiterie de la Viette. L'événement aura lieu le dimanche 14 mai 2023 sur un circuit balisé au départ de Vouhé, formant une boucle passant par Beaulieu-sous-Parthenay et Soutiers. L'association prépare le terrain : débroussaillage et nettoyage des chemins permettent aux amoureux de la nature de s'adonner à leurs loisirs.

Pour 2023, l'association qui compte huit membres au sein de son bureau, devrait connaître un départ et deux arrivées, pour le plus grand plaisir de son président. De nouveaux projets pourraient émerger dans les mois à venir avec l'ouverture prochaine de la maison des associations dans le bourg de Soutiers.